



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

05/12/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Le reviraron factura diputados a Samuel

por Mexico Informa | Dic 5, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Al gobernador de Nuevo León, Samuel García le peso la persecución que hizo contra los diputados del Congreso del estado, del PAN y PRI que mantienen la mayoría.

También extendió esa persecución contra los familiares de algunos de los legisladores, Paola Villarreal, Jesica Martínez, Anita González y, el propio líder del Congreso, Mauro Guerra.

La queja contra el gobernador de Nuevo León, Samuel García, fue que procedió a clausurar los establecimientos comerciales o empresas de algunos de los familiares.

Su enojo, por eso el proceder, fue porque los 28 diputados del PRI y del PAN le negaron el aumento de la tarifa del agua. De por sí que venía arrastrando una serie de reclamos y rechazos, como incrementar el boleto del Metro que al final de cuentas lo hizo, pero no lo pudo legitimar con el aval de los diputados.

Samuel García apostaba tener una salida digna y avalada por el Congreso en la licencia que solicitó para dejar el cargo e ir como aspirante de Movimiento Ciudadano para contender por la Presidencia de México en el 2024.

Obviamente los diputados opositores, que tuvieron que recurrir a la ciudad de México para denunciar esa persecución con todo el peso del gobierno del estado en su contra, se la tenían guardada para cobrársela en el proceso de designar gobernador interino.

Acudieron al Senado de Manuel Añorve y a la Cámara de Diputados donde la presidenta, en calidad de legisladora de Nuevo León, junto con el coordinador de la bancada, Rubén Moreira se sumaron al respaldo y la exigencia a Don Samuel de parar las persecuciones.

Samuel apostaba que había un convenio político para designar a su secretario de Gobierno, Javier Luis Navarro Velasco, pero se lo negaron y por mayoría designaron al vicefiscal, Luis Enrique Orozco.

Naturalmente que atrás estaba la mano negra del líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" con el respaldo del panista Marko Cortés y de paso el perredista, Jesús Zambrano, que integran el Frente Amplio por México.

Fue una operación que el líder priista les atizó con cirugía fina, pues para nadie es secreto que por ley el Congreso puede designar al interino. Samuel pensó que por ser gobernador podría hacer y deshacer de su administración lo que quisiera, o incluso que tenía domado a la mayoría de legisladores.

Alito y el propietario de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado se han enfrentado porque el priista los desnudó que el querer ir solos para el 2024, son unos esquirols del Presidente y su partido Morena. Naturalmente que no gustó.



Alito los acusó, incluso que mandar como precandidato a Samuel, su tarea era destruir la precampaña de Xóchitl Gálvez, que es su candidata del Frente.

Que para eso lo mandaron su líder Dante Delgado avalado por el que manda en Palacio Nacional, pero que se les cayó porque le ganó la ambición de no dejar un gobernador en su cargo que no es de su equipo y que lo podría poner en riesgo de ser exhibido en su administración.

MURAT DE RENUNCIA AL PRI, AL EQUIPO DE SHEINBAUM

Alejandro Murat se suma al equipo de Claudia Sheinbaum, en una larga lista de gobernadores priistas que entregaron sus estados a AMLO a cambio de Embajadas o impunidad.

Murat fue gobernador de Oaxaca y su cercanía con el Presidente López Obrador dejaba entrever su simpatía por Morena.

López Obrador visitó Oaxaca en más de 30 veces y le metió toda la lana del mundo para echar a volar uno de ellos tres proyectos sexenales, el Tren Interoceánico que comunicará el Pacífico con el Golfo por los puertos Oaxaca-Veracruz. Es un proyecto de alternativa al canal de Panamá, por eso la gran inversión.

Antes de la salida de Murat, había una larga lista de ex gobernadores priistas que habían entregado su estado al Presidente a cambio de una Embajada o la protección gubernamental. Ahí está el caso de Carlos Miguel Aysa, de Campeche; Quirino Ordaz Coppel, de Sinaloa; Claudia Pavlovich, de Sonora; Carlos Joaquín, de Quintana Roo; Omar Fayad de Hidalgo; Alfredo del Mazo, Estado de México y hoy Alejandro Murat.

VOTAR POR LUJAN, NO HAY OTRA

Como una cortesía, las bancadas del PRI y el PAN en el Senado, dejarán pasar a Bertha María Alcalde Luján para ocupar el cargo que dejó el ministro Arturo Zaldívar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

La presidenta del senado, Ana Lilia Rivera recibió la nueva terna del Presidente y solo hubo un cambio. Se quedaron Lenia Batres, hermana del actual jefe del gobierno de la CDMX, Martí Batres y Alcalde Luján.

Dicen los que saben que en el interior del PRD que comanda Miguel Angel Mancera, determinaron que es preferible votar por Luján que regresar la terna al Presidente, pues de todas formas en su facultad la va a aprobar.

La tarea, ahora al interior de Morena es de Eduardo Ramírez que lleva la venia de Ricardo Monreal y cuyo ajuste a su bancada fue la de votar o votar por Lujan. No habrá consentimiento libre porque deberá salir antes del 15 de diciembre que vence el periodo de sesiones. El chiapaneco esperar coronar para irse a pelear por gobernar Chiapas.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/le-reviraron-factura-diputados-a-samuel/>